

• Bases de administración.

Nombre del alumno: Andrea Candelaria Guillen Rodriguez

Catedrático: Karina Maricruz Pérez Guillen
6 "A"

Licenciatura en Nutrición
Comitán de Domínguez Chiapas
12 de mayo del 2020

Principales enfoques teóricos de la administración.

Los principales enfoques teóricos de la administración han surgido como resultado del contexto social en el que se vive, por lo que para su formulación se tomaron en cuenta tanto los factores económicos, sociales, tecnológicos y culturales en busca de una aplicación acorde al momento.

Principales enfoques teóricos de la administración



La teoría científica de la administración.

Esta teoría tiene como objetivo hacer que la administración fuera una disciplina basada tanto en la experiencia como en los principios.

Este enfoque le daba importancia solo al aspecto económico centrándose en la productividad y la competitividad, motivaba al desarrollo del trabajador pero solo en materia económica, ya que considera que el



La teoría clásica de la administración

Se enfoca en identificar las funciones administrativas y en establecer los principios administrativos.

Esta teoría busca el aumento de la eficiencia de la organización a través de su estructura, de la forma y disposición de los órganos que la conforman y de sus inter-



La teoría de las relaciones humanas.

Mary Parker Follet, se centró en la necesidad de un liderazgo participativo y el trabajo conjunto en la toma de decisiones y la solución de problemas entre los administradores y trabajadores.

Chester Barnard especificó que la eficiencia de una empresa dependía del equilibrio entre las metas de la empresa con los objetivos y necesidades individuales del trabajador.



La teoría científica del comportamiento.

Su principal representante fue Abraham Maslow, quien señaló que las necesidades humanas se estructuran en una jerarquía.

Este enfoque plantea que en las organizaciones se deben asegurar de satisfacer unas necesidades primero (necesidades salariales) antes de satisfacer antes de otra que le siga en jerarquía.



La teoría de los sistemas



Este enfoque ve a la organización como un sistema formado por otros subsistemas que están interrelacionados.

La teoría de sistemas es caracterizado y definido como un sistema conformado por sus partes, que a su vez interactúan entre sí, por lo que las variaciones de una de sus partes, afecta a todas las demás, no siempre de la misma manera y magnitud.

La Teoría de los sistemas tiene tres premisas fundamentales: Los sistemas existen dentro de los sistemas, los sistemas son abiertos, las funciones de un sistema dependen de su estructura.

La teoría burocrática.



La teoría burocrática de la administración, surge en 1940, buscando presentar un enfoque global, desatancando por oponerse tanto a la teoría clásica y a la teoría de relaciones humanas.

Este enfoque se caracteriza por el rechazo de los principios universales de la administración.



<https://www.lifeder.com/principales-enfoques-teoricos-administracion/>